



HTL Zeltweg
+43 5 0248 068
office@htl-zeltweg.at



Kleines Pfand, große Hilfe: Miteinander für krebskranke Kinder

Seit 1. Jänner 2025 gilt in Österreich ein Einwegpfand. Denn achtlos weggeworfene Flaschen und Dosen verschmutzen unsere Umwelt und gefährden unsere schöne Natur.

Das neue Pfandsystem in Österreich, birgt eine Menge Potenzial für soziales Engagement. Genau das dachten sich auch **Schüler:innen der HTL Zeltweg** als sie sich fragten: „Wie können wir die Österreichische Kinderkrebshilfe langfristig und ohne großen technischen Aufwand unterstützen?“

Ganz im Sinne von „die Masse macht's aus – jedes bisschen zählt“ wurde von Schüler:innen der HTL Zeltweg eine **tolle Idee** entwickelt, um langfristig krebskranke Kinder und Ihre Angehörigen zu unterstützen: Pfandspenden für den guten Zweck!

Seit Anfang Juni kann man an **allen Pfandautomaten einer österreichischen Handelskette** seinen Flaschenpfand **zugunsten der Österreichischen Kinderkrebshilfe spenden!**

Initiiert wurde die Aktion von Ethik- und Religionslehrerin Lisa Stolz, MMA gemeinsam mit Abteilungsvorstand für Bautechnik Herrn Dipl.-Ing. Bartholomäus Reiter. In Zusammenarbeit mit dem Verein Land schafft Leben und der Österreichischen Kinderkrebshilfe konnte die Idee auf den Weg gebracht werden.

